
 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１０日（月曜）１６：１０～１７：３０ 

 

今回の SCPの活動では、なぜ会議をするのかまた会議の進め方について研修が

行われました。まずは、なぜ会議をするのかについて、会議をするのは組織の動きを

目に見えるためにすることを学びました。また、会議をする際には報告と協議が欠か

せないということがわかりました。普段から学級でも同じことを行っていることがわかり

ました。例えば、文化祭の企画について、クラスで計画や意思決定、役割分担などを

して、誰が何をいつまでに終わらせなければいけないかが分かるようになります。こ

れをすることで、文化祭当日までの流れを見える化することができるようになります。

このように SCPで行っていることが普段の生活でも当てはまることがたくさんあること

がわかりました。宣伝企画部長としてしっかりと普段の SCP活動に報告や協議を取

り入れて、部内はもちろん会社全体の動きを見える化させます。そのために SCPの

活動時間以外でも社会人の一員だという意識を持って、会社を引っ張っていけるよう

に頑張っていきたいと思います。 

（文責 K.T） 
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